

Ricardo Monreal se reunió con el Presidente de la ABM



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Este día se reunieron en privado el presidente de la Jucopo de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal** y el presidente el presidente de la Asociación de Bancos de México, Julio Carranza, para fortalecer, dijeron, la unidad del país en esta crisis externa.

El líder de los banqueros ofreció trabajar en conjunto por nuestro país, porque este es el momento en el que necesitamos estar todos juntos para que nos vaya bien a todos los mexicanos.

Por su parte, Ricardo Monreal adelantó que impulsarán, de manera unánime, una iniciativa que norme el uso de la inteligencia artificial, a fin de evitar el hackeo de los servicios financieros que presta la banca a toda la sociedad mexicana.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZxf8LIJ7E3omu5zrQ?e=FKydf1